



LAS INSCRIPCIONES SE CIERRAN MAÑANA A LAS 17:00 HORAS.

## “Embajadoras para Calama” inició su proceso de inscripción

Con la apertura de las inscripciones (finaliza mañana 13 de marzo a las 17:00 horas) se inició la búsqueda de la “Embajadoras para Calama”, actividad inserta en el programa del 146 Aniversario de la comuna y representa la versión moderna del antiguo concurso “Reina de Calama”, con un enfoque en el liderazgo, la cultura y el compromiso social.

Las postulantes deben ser mayores de 18 años, chilena, nacida en Calama o Chuquicamata o con residencia superior a los 20 años en la comuna. No tener relación o parentesco con parte del jurado o comisión organizadora. Este año el certamen se dividirá en dos categorías: Embajadora Juvenil, en el cual podrán participar mujeres de 18 a 29 años y Em-

bajadora Dama, para mujeres desde los 30 años en adelante.

Sobre el propósito del evento, Irene Alfaro, presidenta de la Comisión Organizadora, destacó que “este año, después de varios años sin tener este certamen, vamos a buscar Embajadoras que amen nuestra ciudad, que puedan difundir la historia, la cultura, el patrimonio y la belleza de nuestra

zona y de la gente que habita en este territorio”.

“Este es un concurso que no tiene estereotipos. No andamos buscando una reina de belleza, andamos buscando una Embajadora que represente a la mujer de esta comuna”, recalcó Alfaro.

Las bases del certamen pueden ser descargadas en [www.municipalidadcalama.cl](http://www.municipalidadcalama.cl).